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Protokoll der FSK-Sitzung vom 08.12.2020

Protokollant: Patrick Zauner, Fachschaft GeistSoz
Beginn: 17:30 Uhr
Ende: 18:03 Uhr
Ort: online BBB
Anwesende:

• CIW (4 Stimmen): Lea Willmann
• MACH (7 Stimmen): Sarah Bohn, Thomas Völk
• Physik (3 Stimmen): Simeon Schaub
• WIWI (6 Stimmen): Marlene Hohenadel
• BGU (5 Stimmen): Michael Franken
• ETEC (5 Stimmen): Patrick Schäfer
• INFO (6 Stimmen): Sabine Kaiser, Yannik Enss
• MATHE (3 Stimmen): durch INFO vertreten
• ARCHI (3 Stimmen): abwesend
• GEISTSOZ (4 Stimmen): Patrick Zauner
• CHEM/BIO (4 Stimmen): Ralph Roßrucker
• Gäste: Adrian Keller (AStA)

Gesamtanzahl der anwesenden Stimmen: 47 (03 abwesend)

TOP 1: Begrüßung (Präsidium)

Das Präsidium begrüßt die Anwesenden.

TOP 2: Feststellung der Tagungs- und Beschlussfähigkeit (Präsidium)

Das Präsidium stellt die Tagungs- und Beschlussfähigkeit fest.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung

Das Protokoll der letzten Sitzung wird ohne Änderungen angenommen.
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TOP 4: Genehmigung der Tagesordnung (Präsidium)

Die Tagesordnung wird ohne Änderungen angenommen.

TOP 5: Berichte aus den Fachschaften und Gremien der Studierendenschaft

Fachschaften

FS MACH/CIW

• Klausurverkauf läuft gut, max. 3-4 Studis im Gebäude

FS Physik

• nichts zu berichten

FS WIWI

• nichts zu berichten

FS BGU

• nichts zu berichten

FS ETEC

• nichts zu berichten

FS MATHE/INFO

• nichts zu berichten

FS ARCHI

• nichts zu berichten

FS GEISTSOZ

• nichts zu berichten

FS CHEM/BIO

• nichts zu berichten
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AStA

• Der Austausch zu VS-Finanzen mit den Fachschaften war erfolgreich, es waren 8 von 11 Fach-
schaften vertreten.
Er soll nächstes Semester wiederholt werden.

Alle Fachschaften sollten sich ab jetzt um die Planung ihrer Haushalte kümmern.
Die Vorlagen für die einzelnen Haushaltstabellen sollen nächste Woche an die Fachschaften gehen.

• Die Notunterkünfte wurden im November 2020 angeboten.
Aufgrund der Pandemie war die Anzahl der Betten von 20 auf 10 reduziert worden.
Das HaDiKo hat wieder den ASH-Raum zur Verfügung gestellt, die Feldbetten wurden vom DRK
ausgeliehen. Das Sportinstitut hat die Duschen zur Verfügung gestellt.

Das Angebot wurde ans Studierendenwerk und an die Fachschaften während der O-Phase kommuniziert.
Insgesamt gab es ein Paar Interessierte im Oktober. Dann kamen die Pandemiemaßnahmen im
November.
Anmeldungen insgesamt: 0

Trotzdem sollten die Notunterkünfte im nächsten Jahr wieder in Betracht gezogen werden.
Vielleicht in kleinerem Umfang oder mit mehr Werbung.

• Am 29.11 fand die ordentliche Online-LAK statt, in der das Präsidium, als auch die Sprecherin-
nen für den AK-Lehramt gewählt werden. Die Kandidierenden werden per Briefwahl gewählt.
Für das Präsidium kandidieren Andreas Bauer (HS Mannheim), Konstantin Schmidt (Uni
Mannheim), Marc Baltrun (Uni Heidelberg), Johanna Ehlers (HFMG Stuttgart), Racher Acosta
(HfT Stuttgart). Als Sprecher*innen für den AK Lehramt kandidieren Gina (Uni Konstanz)
und Sophia Meier (PH Karlsruhe). Außerdem wurde der Antrag “Unterzeichnung des offenen
Briefs für eine nachhaltigere VBL” beschlossen - inhaltlich ging es darum, die Anlagen der VBL
transparenter zu gestalten und das die Vermögensanlagen nachhaltig angelegt werden sollen. Der
Brief wurde von Promovierende verfasst.

StuPa

• nichts zu berichten

Senat

• nichts zu berichten

Sonstige Berichte

• Keine

TOP 7: Wahl zur Schadstoffvertreterin in den Beratungskreis Schadstoffe
in Gebäuden:

Marlene erklärt sich zur Wahl bereit. Sie wird mit 50 Stimmen dafür, 0 dagegen und 0 Enthaltungen
gewählt.
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TOP 8: Deutschlandstipendium

Siehe Entwurf im FSK-Verteiler. Die Fachschaft MACH/CIW hat einen Entwurf ausgearbeitet, dieser
soll in den Fachschaften besprochen werden und nächste Woche darüber abgestimmt werden.

TOP 9: Anhörungsverfahren zum Entwurf des Zweiten KIT-Weiterentwicklungsgesetzes

Adrian arbeitet hierzu eine Stellungsnahme aus und will in zwei Wochen einen TOP im StuPa und in
der FSK beantragen. Fachschaften sollen sich insbesondere den Punkt der dezentralen Organisation
ansehen. In der Sitzung am 22. Dezember soll die Stellungnahme in der FSK und im StuPa beraten
werden, Fachschaften sollen bereits bis nächste Woche Feedback dazu an Adrian weitergeben.

TOP 10: Sonstiges

Die Admins des AStAs haben bezüglich des APVELs berichtet, dass der Server nicht gewartet wird
und man sich bezüglich Alternativen mal umschauen könnte.
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